
Club Finanzthread
Beitrag von „mike81“ vom 18. November 2022, 16:25

Wenn wir wirklich noch bis 31.12.22 Zeit haben die etwa 2 Millionen aufzutreiben, wäre doch
die naheliegendste Lösung, den geplanten Verkauf der Marketing-GmbH Anteile noch in diesem
Jahr abzuwickeln und damit dieses Geld aufzutreiben. Vorausgesetzt natürlich die JHV gibt hier
die Genehmigung und der Partner steht (evtl. schon seit dem Vorjahr) parat.

Edit: Hätte ich zuvor den Artikel des kicker gelesen, hätte ich gewusst, dass dies darin
ausgeschlossen wird. 
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